

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan implementasi langsung penggunaan pada beberapa jenis *Cloud Accounting Software* yang tersedia umum, maka dapat disimpulkan bahwa *Cloud Accounting Software* tidak hanya menawarkan fungsi dan fitur pencatatan akuntansi biasa, namun juga kemudahan penggunaan dan efektivitas. Hal ini merupakan salah satu daya tarik bagi minat penggunaan *Cloud* untuk UKM selain dikarenakan mampu membantu proses pencatatan akuntansi dan pengelolaan keuangan bisnis, namun juga memberikan ruang lebih bagi UKM untuk lebih berfokus pada proses pengembangan bisnisnya.

Dengan adanya proses pencatatan akuntansi dan pelaporan keuangan yang lebih terstruktur dan reliabel, UKM akan dapat menggunakan informasi untuk kebutuhan pengambilan keputusan dan pengelolaan keuangan yang lebih baik.

Meski proses pencatatan tetap melibatkan proses input data secara manual, namun fitur kalkulasi yang sudah terotomatisasi pada *Cloud Accounting System* diharapkan akan mampu meminimalisir kemungkinan adanya kesalahan perhitungan oleh manusia yang umum terjadi pada proses pencatatan konvensional.

Salah satu karakteristik utama dari *Cloud Accounting Software* adalah kebergantungan sistem akuntansi ini pada internet. Meski demikian, di era digital seperti saat ini, internet bukan lagi menjadi penghambat kemajuan teknologi. Sejalan dengan fokus Pemerintah menuju transformasi digital, demi menciptakan Sumber Daya Manusia yang lebih komprehensif dan berkelanjutan, maka peningkatan literasi digital dan pembangunan infrastruktur telekomunikasi dipercaya akan menjadi fokus utama kebijakan Pemerintahan di masa depan.

Oleh karena itu, peneliti mendukung para pengusaha dan UKM yang sedang berkembang untuk secara bertahap mulai memanfaatkan perkembangan teknologi bagi kemajuan usaha serta kinerja usaha yang lebih efektif dan efisien.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka saran dari penulis yaitu (a) Bagi para peneliti agar melanjutkan penelitian mengenai topik *Cloud Accounting* dengan pendekatan yang berbeda serta menambah sub-tema penelitian agar memperkaya lingkup penelitian dalam negeri. (b) Bagi para pelaku bisnis dan UKM yang mengalami permasalahan pengelolaan keuangan untuk mempertimbangkan penggunaan *Cloud Accounting Software* sebagai sistem informasi akuntansi usaha. (c) Bagi para pelaku bisnis yang telah mempertimbangkan akan penggunaan sistem akuntansi berbasis *Cloud* untuk melakukan riset terhadap jenis-jenis *Cloud Accounting Software* yang tersedia umum, fitur-fitur yang ditawarkan, fungsi yang diutamakan dan diharapkan dari penggunaan sistem, umpan balik pengguna layanan yang telah lama menggunakan sistem layanan serta *budget* yang dimiliki untuk dialokasikan.